



**Nombre de alumno: César Eduardo
Figueroa Moreno**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano**

Nombre del trabajo: Ensayo



Materia: Gerontología

La gerontología moderna es considerada por sus interrelaciones, sus respectivos actividades fuertemente limitarse o trascendidos paralelamente. El éxito de estas ciencias, orientadas a conseguir la prolongación de vida. La gerontología si la enfocamos científicamente es básicamente interdisciplinaria, procedente a una acción interdinámica entre disciplinas particulares, estas interrelaciones también enseña desarrollos y conocimientos. La tarea sería una exploración para unificar las distintas operaciones de una investigación orientar investigaciones futuras sobre todo al "por qué". Aunque no existe una teoría de la vejez, sin embargo diversas teorías referencian a ciencias específicas que estudian la vejez. Con el fin de trascender lo más posible en las perspectivas propias de cada especialización y así integrar a la gerontología como ciencia.

CONCLUSIÓN.

La expectativa de vida ha aumentado significativamente en los últimos años y esto ha acrecentado el problema de los estados de envejecimiento, la sociedad envejece rápidamente; el incremento del número de personas mayores a 60 años implica el descenso de natalidad es factor principal poblacional que caracteriza los cambios demográficos de las sociedades actuales.

INTRODUCCIÓN.

Si bien la vejez ha existido siempre, en tiempos pasados era menos común y se daba a una minoría. Actualmente es más posible llegar a viejo.

Como fenómeno relativamente nuevo, producto del siglo XX, el envejecimiento de la población constituye un tema al que enfrentamos en la actualidad, la vejez es un tema relativamente para la sociedad en general; es por ello conveniente que nos adaptemos a esta realidad y que propongan e implementemos soluciones a problemas que hoy existen.

Grado: 6 Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas

